

Le président vénézuélien appelle les jeunes à prendre en mains le destin du Venezuela



Caracas, 18 mai (RHC-PL)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro, a appelé les jeunes à prendre en mains le destin du Venezuela.

Au cours de la première séance du Conseil Présidentiel des Étudiants et de la Jeunesse, à Caracas, face à 15 000 jeunes, Nicolás Maduro a souligné qu'il existe 7 taches prioritaires pour relever ce défi.

Le chef de l'État vénézuélien a notamment souligné la nécessité d'améliorer l'éducation à tous les niveaux, de favoriser les projets productifs et de garantir l'accès des jeunes à un emploi digne.

Par ailleurs, les Vénézuéliens ont rendu hommage à la militante pour les droits des femmes Nora Castañeda, décédée samedi dernier. De nombreux messages ont été envoyés sur les réseaux sociaux et le vice-président Jorge Arreaza, a signalé que l'exemple de cette économiste, qui dirigeait depuis 2001 la Banque pour le Développement de la Femme, restera vivant.



Radio Habana Cuba